



## T. ジョン・メイヤー

T. JON MAYER

エクステリアデザイン責任者

T. ジョンはアメリカ出身で、入社11年目のベテランであり、過去10年にわたりボルボ・カーズのデザイン言語の発展に寄与してきた。2021年からはエクステリアデザインチームの責任者を務めている。その中で、将来のラインアップのマニフェストを設定した、「コンセプト・リチャージ」のエクステリア開発をリードした。その他のプロジェクトでは、2019年モデルのボルボS60、V60、V60クロスカントリーのエクステリアデザイナーを担当した。

現在の職務に就く前は、2017年半ばから2020年まで、カリフォルニア州カマリロにあるボルボ・デザイン&コンセプト・センターでデザイン責任者を務めていた。カマリロのスタジオは彼のリーダーシップのもとで大きく成長し、アメリカ独自の視点から戦略的なデザインや生産デザインのアイデアを開発・推進することで、グローバルデザイン業務の中で同スタジオの役割を高めてきた。

T. ジョン・メイヤーは、2011年にスウェーデンのイエーテボリにあるボルボ・カーズのエクステリアデザインチームのメンバーとして入社した。2013年には、ボルボの新しいデザイン言語とSPA(スケーラブル・プロダクト・アーキテクチャー)の能力を示すコンセプト・クーペ、コンセプトXCクーペ、コンセプト・エステートの3台のコンセプトカーのエクステリアデザインを担当した。

彼はカーネギーメロン大学で工業デザインの美術学士号と経営学の副専攻を取得し、優秀な成績で卒業した。その後、アートセンター・カレッジ・オブ・デザインに入学し、交通デザインの理学士号を取得して優秀な成績で卒業した。